

5845 COTE-DES-NEIGES, SUITE 460, MONTREAL, QUEBEC H3S 1Z4 ☎ 514.731.1545 TOLL FREE 1.888.731.1545



*Specializing in Skin  
Rejuvenation and  
Anti-Aging  
Medical Treatments*

EN VEDETTE

FEBRUARY CRAZY  
MONDAYS – LES LUNDIS  
FOUS! 1

PERMALASER'S WEEK  
VALENTINE SPECIAL 1

OFFRE SPÉCIAL SEMAINE  
DE LA SAINT-VALENTIN 1

IPL PHOTOFACIAL *Treat  
yourself to the best!* 2

The BEVERLY HILLS  
PEEL *Customize your peel!* 2

The JESSNER PEEL  
For all skin types! 2

## EXCLUSIVE VALENTINE SPECIAL ! OFFRE VALENTIN EXCLUSIF !

### FEBRUARY CRAZY MONDAYS / LES LUNDIS FOUS!

*Only at PERMALASER - Seulement chez PERMALASER.*

**50% OFF Laser Hair Removal**

**EVERY Monday during the month of February!**

**Schedule your treatment now!**

Offer available to current clients scheduling  
a *new treatment area* or new clients.

*\*This offer cannot be combined with other current specials.*

**50% DE RABAIS sur l'épilation au laser!**

**CHAQUE lundi du mois de février !**

**Cédulez votre traitement maintenant !**

Offre disponible aux clients courants désirant de céduer *un traitement  
pour une nouvelle région* et les nouveaux clients.

*\*Ne peut être jumellée à d'autres offres existantes.*

### **IN ADDITION.....EN ADDITION**

During the week of February 14<sup>th</sup> to February 22<sup>nd</sup> offer  
yourself an IPL PHOTOFacial or a Microdermabrasion  
treatment at 50% OFF!

Bring a friend and if your friend has a treatment at Permalaser on the  
same day you will both receive another Microdermabrasion treatment  
booked at a later date at 30% OFF!  
(Offer also available for men).

Entre le 14 février au 22 février offrez vous un traitement de  
PHOTOFacial ou Microdermabrasion à 50% DE RABAIS !

Apportez une amie et si elle reçoit un traitement le même jour chez  
Permalaser vous recevrez tous les deux un autre traitement de  
Microdermabrasion à 30% DE RABAIS !  
(aussi disponible pour hommes).

WE ARE ON THE WEB!

www.permalaser.com

*Dare! Osez!*

Call us  
today

514.731.1545

or

Toll Free

1.888.731.1545



### HAIR REMOVAL AT PERMALASER

The only one of its kind Candela's unique, Patented Dynamic Cooling Device (DCD) is integrated with all GentleLASE lasers. DCD reduces pain and maximizes patient protection by delivering a short, targeted burst of non-toxic cryogen onto the top layers of the skin milliseconds before the laser pulse. This evaporative coolant speeds up treatment, without affecting the underlying targeted hair follicles and blood vessels or impeding your visibility.

## IPL PHOTOFACIAL *TREAT YOURSELF TO THE BEST!*

Spring is near and now is the time to take full advantage of IPL PHOTOFACIAL treatments for fine lines, wrinkles, acne scars, spider veins and other skin blemishes! IPL Photorejuvenation is an advanced treatment that allows us to treat the complete facial area, the neck, hands, and other areas using Intense Pulsed Light and Radio Frequency Energy combined in the same

pulse. These gentle, no downtime treatments are used to improve the cosmetic appearance of your skin.

PHOTOFACIAL RF treatments are beneficial in the treatment of many skin conditions and the combination of Intense Pulsed Light and the powerful Radio Frequency Energy produces improvements of 50-70%! Several

treatments are required to obtain the full benefits to the treated area and the results WILL SURPRISE YOU!

So why wait any longer? Come and visit PERMALASER TODAY and request a full hassle-free complementary assessment to see if you are a candidate for this revolutionary treatment!

www.permalaser.com

## BEVERLY HILLS PEEL *CUSTOMIZE YOUR PEEL!*

*Confident in our smoother, glowing skin.* Isn't that what feeling fresh and alive is all about? For those who wish to refresh their skin, peeling acts like a super exfoliant to smooth out wrinkles and provides a smoother, softer glowing skin.

PERMALASER RECOMMENDS the BEVERLY HILLS PEEL for those who desire a *customized peel specific to their needs and skin type!*



Reputed to be the least aggressive of peels, the compounds found in the Beverly Hills Peel is glycolic acid, derived from sugar cane and from other fruit acids

and plants. This treatment eliminates the dead skin cells and activates the production of collagen.

At PERMALASER, we recommend a series of the Beverly Hills Peel to obtain optimal results. The peels can also be combined with IPL PHOTOFACIAL treatments to optimize your results.

Schedule your hassle-free assessment today!

## *The JESSNER PEEL! For all skin types!*

Due to an overwhelming demand the **JESSNER PEEL IS BACK!**

Benefits of the *Jessner Peel* include treatment for clogged pores, acne scarring, skin discoloration, thickened, aging skin, moderate wrinkling and

environmentally damaged skin. Also beneficial for people with severe acne, oily or thick skin because it tends to decrease oil production and opens clogged sebaceous glands.

Unlike some chemical peels, the *Jessner Peel* penetrates

more deeply into the epidermal layers of the skin and results in greater exfoliation of the outer skin layers. Several treatments are required to achieve optimal results due to the gentleness of this peel. For more information on the Jessner Peel, please ask for a free consultation.

**NOUS SOMMES SUR  
L'INTERNET!**

[www.permalaser.com](http://www.permalaser.com)

*Dare! Osez!*

**Téléphonez  
nous  
aujourd'hui!**

**514.731.1545**

**OU**

**Sans Frais**

**1.888.731.1545**



**L'ÉPILATION AU  
LASER CHEZ  
PERMALASER.**

Unique en son genre Le système de refroidissement dynamique de Candela est intégré à tous les lasers GentleLASE. Le système DCD permet de diminuer le malaise chez le patient et lui assure une protection en émettant un bref jet de cryogène non toxique qui se dépose sur la peau quelques millisecondes avant l'impulsion laser. Ce spray rafraîchissant accélère le traitement, sans affecter les couches sous-jacentes des follicules pileux et les vaisseaux sanguins ni troubler la vision du patient.

## **IPL PHOTOFACIAL** *OFFREZ VOUS LE MEILLEUR!*

**Le printemps arrive rapidement et il est maintenant temps de profiter pleinement des traitements IPL Photofacial pour les ridules, les rides, cicatrices d'acné, veines d'araignée et autres défauts de peau!**

Le Photorajeunissement IPL est un traitement de pointe qui atténuera en douceur les signes de vieillissement cutané sur le visage, le cou, le décolleté, le dessus des mains et autres parties du corps. La

chaleur absorbée stimulera la production de nouveau collagène, permettant ainsi à votre peau de retrouver sa beauté naturelle, un teint magnifique! Le résultat final d'un traitement consistera en une peau plus affinée, plus claire et plus lumineuse.

Plusieurs traitements sont nécessaires pour obtenir tous les avantages de la zone traitée et les résultats vous surprendront!

Ce traitement est une

approche révolutionnaire pour traiter la rosacée, les taches pigmentaires, la couperose et d'autres conditions cutanées.

Alors pourquoi attendre plus longtemps? Venez visiter Permalaser AUJOURD'HUI pour une évaluation complémentaire gratuite pour voir si vous êtes un(e) candidat(e) pour ce traitement révolutionnaire!

[www.permalaser.com](http://www.permalaser.com)

## **Le Peel BEVERLY HILLS** *PERSONNALISEZ VOTRE PEEL!*

**Confiance dans votre peau lisse et rayonnante?** Bien se sentir dans sa peau est un sentiment merveilleux! Pour ceux qui souhaitent se rafraîchir la peau, le peeling agit comme un exfoliant pour lisser les rides et le résultat est une peau plus lisse, plus douce et plus rayonnante.

**Permalaser recommande le PEELING BEVERLY HILLS pour ceux qui désirent un peeling personnalisée qui répond aux besoins spécifiques pour votre type de peau.**



Après un traitement, vous remarquerez une amélioration de votre teint et de la texture de votre peau, une réduction des ridules et une apparence plus saine et plus jeune. Des résultats remarquables peuvent être obtenus avec une série de peelings.

L'amélioration de l'apparence de la peau s'obtient grâce à une série d'exfoliations contrôlées qui ne requièrent pas de longues périodes de récupération ou un temps de repos important.

Les peelings peuvent aussi être combinés avec des traitements Photorajeunissement IPL pour optimiser vos résultats.

**Demandez pour une évaluation complémentaire gratuite dès aujourd'hui!**

## **Le JESSNER PEEL!** *Pour tous les types de peau!*

Grâce à une énorme demande le **Peeling Jessner EST DE RETOUR!**

Un peeling très superficiel, simple et uniforme, les avantages du Peeling Jessner comprennent le traitement de pores obstrués,

les cicatrices d'acné, décoloration de la peau, ridules et dommages solaires. Également bénéfique pour les personnes souffrant d'acné sévère, une peau grasse ou une peau épaisse.

Plusieurs traitements sont

nécessaires pour atteindre des résultats optimaux en raison de la douceur de ce peeling.

Pour plus d'informations sur le Peeling Jessner, demander pour une consultation gratuite.

[www.permalaser.com](http://www.permalaser.com)